

(A)
MOTION DE REMERCIEMENT AU PRESIDENT DU ROTARY INTERNATIONAL
A L'OCCASION DE L'INSTITUT DE L'ANZAO, REGION N° 3

Président CARLOS CANSECO,
Mesdames, Messieurs,
Chers Amis Rotariens,

La première occasion qui m'a été donnée de voir le Président CARLOS CANSECO a été l'Assemblée Internationale de Mai 1984 à Boca Raton. Les discours qu'il a prononcé à l'ouverture et à la clôture de cette Assemblée, la séance de travail qu'il a eue avec nous, Gouverneurs des districts africains au cours d'un déjeuner le 28 Mai à Boca Raton et tous les autres contacts personnels que j'ai eus avec lui aussi bien à l'Assemblée Internationale qu'à Birmingham, m'ont donné le privilège et le plaisir de remarquer sa chaleur humaine, ses connaissances générales extraordinaires et son amour pour le rotary et ses idéaux. Son thème "découvrir un nouveau monde de service" a été bien expliqué par ses soins, mais ce qui me frappe, c'est que outre l'aspect théorique de ce thème il a déterminé des actions pratiques et concrètes permettant de le traduire dans les faits. En effet, le programme de citation présidentielle, le certificat signé de sa main et destiné à tout rotarien coopté cette année, la promesse d'envoyer gratuitement au Congrès de Kansas-City le Gouverneur qui aura fait un effort spécial, sont des motivations suffisantes et efficaces pour permettre à tous les rotariens de sortir de leurs routines pour trouver de nouveaux champs de service rotarien et surtout des nouvelles manières et une vigueur nouvelle pour servir.

.../...

Pour nous autres rotariens africains, qui avons le culte et le respect des valeurs humaines, le Président CARLOS CANSECO est un motif d'admiration. En effet, cet homme par sa formation de médecin et ses convictions religieuses a un sens élevé de la charité qu'il met en pratique et qu'on retrouve dans les programmes fixés cette année par le Rotary International. Il est également sensible à la misère et la souffrance qu'on voit, hélas trop souvent, dans les pays sous-développés. Il n'hésite pas à aller vers les autres pour les soulager de leur souffrance ou pour les aider à trouver une vie meilleure. Son sens de la famille est noble, nous savons tous qu'il a une famille nombreuse de dix enfants et qu'avec MARIA AURORA il forme un couple très harmonieux et que la paix règne dans sa famille. Toutes ces qualités sont celles que nous respectons en tant qu'Africains et que nous essayons de mettre en pratique pour le plus grand bien de nos familles et de nos pays.

CARLOS CANSECO n'a jamais voulu être heureux tout seul. En effet, alors qu'il pourrait largement utiliser ses rares moments de loisirs à se consacrer à sa famille, il trouve du temps pour le Rotary qu'il sert depuis 1950, pour sa ville Monterrey dont il s'occupe en tant que Responsable du Département Transport. Enfin il me plaît d'ajouter que CARLOS CANSECO est un homme complet et équilibré. En effet comme dit l'adage "Mens sano in corpore sano" CARLOS pratique le sport et particulièrement le golf de façon assidue et très sérieuse, c'est pourquoi il a été Président d'un club de golf à Monterrey et Vice Président de l'Association Nationale de golf du Mexique.

La venue de CARLOS CANSECO en Côte d'Ivoire va permettre à de nombreux rotariens de faire sa connaissance et son contact avec eux va leur communiquer sa foi dans le Rotary et son dynamisme va contaminer et réveiller les nombreux rotariens qui trop souvent manquent de conviction et sont peu actifs dans la réalisation des idéaux rotariens.

J'apporte les salutations cordiales de tout le District 910 à CARLOS, je lui adresse les vives félicitations de tous les rotariens d'Afrique pour tout ce qu'il fait pour le développement du Rotary International et surtout pour l'aide dont les pays Africains bénéficient du Rotary, grâce à son action et à ses initiatives personnelles.

Pour terminer, NADIA se joint à moi pour remercier MARIA AURORA pour l'aide précieuse qu'elle apporte à CARLOS dans tous les domaines et pour la féliciter d'avoir accepté de venir ici pour découvrir avec lui un nouveau monde de service.

PIERRE YANGNI N'DA
GOUVERNEUR DU DISTRICT 910

ABIDJAN, LE 15 JANVIER 1985